



あいさつ

令和5年4月吉日

令和5年度、川口市立鳩ヶ谷中学校に着任いたしました佐久間章匡（さくま あきまさ）と申します。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。歴史と伝統あるここ鳩谷中学校長を拝命し、身の引き締まる思いでございます。先人たちの歩みを継承するとともに、私に課せられた使命を認識し、前年踏襲ではなく社会の変化に柔軟に対応しながら、学校教育においても新たな施策を積極的に取り入れていく所存です。また、本校の教育目標である「志高く」をキーワードとし、子どもたち一人ひとりが高い志を持ち、他者と協働しながらその志を成し遂げることができるよう教職員一丸となって支援してまいります。

さて、学校教育は学校だけで完結するものではないと私は考えます。学校とともに、家庭、地域が三位一体となり、子どもたちを地域の宝として共に育てていくことが肝要です。本校の教育活動の様子は学校公開で直接ご覧いただいたり、学校だよりを始めとする各種のたより、そしてホームページにおいて積極的に発信いたします。これらを通して本校の教育活動をご理解いただき、必要な時には保護者の皆様や地域の皆様のお力添えをお願いしたく存じます。また、学校教育で育まれた子どもたちの力は地域のイベント等で還元していきたいとも考えております。

結びに、鳩ヶ谷を愛し、鳩ヶ谷に愛される子どもたちを私たち鳩谷中職員と共に育ててまいりましょう！そして、将来的にはグローバルに活躍する人材がここ鳩ヶ谷から羽ばたいてくれるものと信じています。

川口市立鳩ヶ谷中学校長 佐久間 章匡